

FORMULA 1 GRAN PREMIO DE MÉXICO 2015

Ciudad de México a 11 de junio de 2015

Detalle de Nussli

NUSSLI es el proveedor líder global en construcciones temporales para eventos, ferias y exposiciones. Combinan su experiencia y conocimientos con una red internacional que asegura la implementación focalizada y rentable de cada uno de los proyectos que realiza. Su trabajo se caracteriza por realizarse en plazos de ejecución cortos y de una calidad inigualable.

Tiene su sede principal en Huettwilen, Suiza, lugar donde fue fundada. Así mismo dispone de filiales en Alemania, Austria, España, Italia, Gran Bretaña y Estados Unidos. Para los grandes proyectos internacionales instalan oficinas de proyecto in situ, tal y como sucede con el caso de México para el proyecto del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE MÉXICO 2015®.

Para la incorporación a eventos deportivos, NUSSLI planifica, monta, alquila y comercializa tribunas, escenarios, así como plataformas y otras estructuras. Además asumen toda la responsabilidad en cuanto al funcionamiento, la calidad, los costes y la entrega de todas las infraestructuras que requiera cada evento.

Todos los elementos propios del sistema son suministrados por los centros de logística en Suiza, Alemania, Austria, España, Italia o EE. UU. Cuando hay que hacer una compra de material adicional, se adquiere in situ en la mayoría de los casos o se recibe de los proveedores con los que habitualmente se trabaja.

NUSSLI también ha participado en eventos legendarios, un ejemplo de ello fue su participación en el concierto de Pink Floyd "The Wall" realizado en Berlín en 1990. Se construyó un escenario que medía más de 300 m de largo.

En todos los eventos en los que participa NUSSLI, se encarga de confirmar que todos los sistemas de construcción que se utilizan, cumplan con las normas de seguridad a nivel internacional.

Contactos PR

Francisco Velázquez
fvelazquezc@cie.com.mx
(52 55) 52019089
CIE

Manuel Orvañanos
manuel@bandofinsiders.com
(52 55) 63866686
Band of Insiders

FORMULA 1 GRAN PREMIO DE MÉXICO 2015

Sobre NUSSLI

NUSSLI es un proveedor líder global de las construcciones temporales para eventos, ferias y exposiciones. La combinación de la experiencia de muchos años, conocimientos en profundidad y una red internacional asegura la implementación focalizada y rentable de las especificaciones del cliente. El éxito de NUSSLI es impulsado por la fiabilidad y el compromiso inquebrantable de superación. La compañía ofrece soluciones individuales y personalizadas integradas desde el concepto inicial hasta la ejecución final. Todos estos proyectos se caracterizan por plazos de ejecución cortos y calidad inigualable.

Los principales productos de NUSSLI son tribunas y estadios modulares, stands de feria y construcciones pabellón, incluyendo toda la infraestructura para eventos. Una amplia gama de servicios y productos combinados con las capacidades de planificación y producción in-house dejan a NUSSLI como inigualable en eventos en todo el mundo.

NUSSLI tiene su sede en Suiza. Además de las filiales internacionales en Alemania, Austria, República Checa, España, Italia y los EE.UU., la empresa está representada por socios y oficinas de ventas y proyectos de todo el mundo.